Seebach À la salle des fêtes - Seebach L'oie solidaire du Rotary Club



Lors de son discours d'accueil, le président du Rotary Club Francis Neff en a rapidement présenté l'objectif : cultiver « l'idéal de servir ». PHOTO DNA

Plus de 270 sympathisants et membres du Rotary Club de Wissembourg se sont retrouvés samedi 9 novembre à la salle des fêtes de Seebach à l'occasion de la traditionnelle soirée de solidarité « Oie de la Saint-Martin ».

Lors de son discours d'accueil, le président du Rotary Club Francis Neff en a rapidement présenté les objectifs, missions et engagements. L'objectif premier du Rotary est de cultiver « l'idéal de servir » : il se décline par des actions mondiales portées par le Rotary Club International, avec comme exemple le plus marquant le programme d'éradication de la polio — alors qu'en 1988, l'année où a été lancé ce programme, on comptait plus de 350 000 enfants paralysés ou décédés par an, seuls 220 cas ont été recensés l'an passé. Entre-temps le Rotary a permis la vaccination de 2,5 milliards d'enfants.

Au niveau national, une action comme « Espoir en tête », soutenue par l'ensemble des Rotarys Clubs français pour financer la recherche médicale sur le cerveau, a généré en sept années plus de 5,6 millions d'euros de dons.

Des actions au bénéfice des jeunes

Au niveau local enfin, le Rotary Club de Wissembourg soutient et finance chaque année de nombreuses actions tant dans les domaines social, culturel ou professionnel qu'au bénéfice des jeunes. Ainsi, dans le cadre du programme rotarien d'échange de jeunes, le club Wissembourgeois accueille cette année trois jeunes : l'Américain Bailey Pearson (Colorado), l'Équatorienne Carolina Maldonaado et la Japonaise Yosuke Ko. En contrepartie, trois jeunes lycéennes du secteur de Wissembourg ont pu partir : Marion Heintz de Riedseltz aux États-Unis, Charlène Staehling de Wissembourg au Pérou et enfin Chloé Paulus de Mothern en Équateur. Ces jeunes se trouvent en immersion totale dans des familles d'accueil durant plus de dix mois et sont également intégrées dans le dispositif d'enseignement de ces pays.

Une tombola richement dotée a par ailleurs agrémenté la soirée. L'intégralité du bénéfice est attribuée à l'éradication de la polio et à des actions locales en faveur des personnes âgées.

publiée le 20/11/2013 à 05:00

1 sur 2 20/11/2013 09:45